



Club ADEA

NP 13 / 24 | Club Adea
III Slalom Adea – Trofeo AMN

Una treintena de equipos animarán este sábado el III Slalom Adea – Trofeo AMN

16/10/2024

Prácticamente con el protagonismo compartido entre los turismos y los car cross, esta cita que organiza el Club Adea será puntuable para el provincial de la especialidad y el certamen insular de tierra. Se celebrará este sábado en el Circuito Llanos del Calvario a partir de las 12:00 h.

La tierra toma el relevo en la isla de La Palma con una nueva cita en la pista de tierra ubicada en la Villa de Mazo. El Circuito Llanos del Calvario se prepara para su tercera entrega de la temporada, un III Slalom Adea – Trofeo AMN que ha reunido a una más que interesante treintena de equipos.

Entre los turismos, Carlos Acosta y Alberto de Paz tratarán de volver a luchar por la victoria con su Mitsubishi Lancer Evo X. Para ello deberán superar a un buen número de equipos armados con máquinas de tracción total, como los Lancia Delta Integrale de Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez y Antonio Félix Pérez-Anselmo Alonso. A ellos se suman Pedro David Martín-Gara Alonso, con el siempre espectacular Citroën AX T4 Turbo, Alexis González-Unax González (Mitsubishi Colt 4x4) e Iván García-Esther García, que vienen de vencer en La Guancha con su BMW Compact Proto. Ellos luchan por el provincial de la especialidad frente a Raúl Jorge-Joel García, también inscritos con su Subaru Justy.

El Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' suma nada menos que siete equipos, los formados por Iker Lorenzo-Edwin Rodríguez y Sergio Pérez-David Marichal, ambos con Dacia Sandero; los Volkswagen Golf de Ruymán Barreto-Yael Cáceres y Sara Rodríguez-Amanda Concepción, además de los Skoda Fabia 1.2 TSI N3 de Daniel Martín-Damián Armas, Jeremy Martín-Borja Regalado y David Hernández-David Hernáñez.

Los car cross elevarán el nivel competitivo de este III Slalom Adea – Trofeo AMN. Así lo aseguran nombres como los de Carlos Quintero, Jonatan Godoy, Joel Triana, Oscar Dóniz, Kevin Remedios y Noelia Peña, entre otros.

El Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo acogerá toda la actividad de este III Slalom Adea – Trofeo AMN. Las verificaciones arrancarán a las 9:00 h y tendrán una duración de dos horas. A las 11:30 h se publicarán la lista de autorizados a tomar la salida y, a las 12:00 h, comenzará la primera de las tres mangas oficiales de las que se compone esta cita. La entrega de trofeos se realizará en este recinto deportivo ubicado en el municipio palmero.